患者、利用者、ご家族の皆様へ

広島中央保健生活協同組合 理事長 藤原 秀文 福島生協病院 院長 田代 忠晴

## 熊本震災被災地への医療支援班の派遣に関するお知らせ

## 患者、利用者、ご家族の皆様

当生協では、2016 年4月14日(木)及び16日(土)に発生した熊本地震の 被災地への義援金募金を呼びかけています

また、被災地の医療機関に対して、全日本民主医療機関連合会を通じて福島生協病院や生協さえき病院など当生協の医療機関から4月19日(火)~28日(木)まで3陣にわたり医師1名、看護師5名、理学療法士1名、事務職1名からなる医療支援班を派遣しました。

今後、5月7日までに15名の看護師を派遣する予定です。長期化する支援の見通しを踏まえ、5月9日以降も医師や看護師、事務職による医療支援を編成する計画です。

今後、医療支援による医師体制や看護体制の変更があっても、患者、利用者、 ご家族の皆様にご迷惑をおかけすることのないよう全力を挙げたいと思いま す。あわせて引き続き被災地への当生協からの医療支援の遂行についてご理解 いただくと同時に、被災地への義援金募金にもご協力をお願いいたします。

以上